

Poco más de 13 millones de mexiquenses integran el Padrón Electoral

Vence plazo para que jóvenes de 18 años tramiten su credencial

Algunos Módulos de Atención atienden los sábados y domingos

Lilia González



Hasta el momento son 13 millones 6 mil mexiquenses los que tienen la posibilidad de participar en la Jornada Electoral del 2 de junio al encontrarse inscritos en el Padrón Electoral. Lo anterior fue referido por Joaquín Rubio Sánchez, quien comentó que este 22 de enero vencerá el plazo para que jóvenes que cumplen 18 años, incluso el 2 de junio, puedan iniciar su trámite para obtener su credencial y con ello ser inscritos en el Padrón Electoral.

Ese mismo día es el plazo para que las personas que lo requieran, puedan solicitar ante los Módulos de Atención Ciudadana el cambio de domicilio, corrección de datos o reemplazo por vigencia.

El INE ha informado otros plazos límites que han fijado para tramitar la credencial para votar de cara a las Elecciones del 2 de junio, tales como: solicitar la reposición por robo o extravío (8 de febrero), recoger las credenciales que hayan tramitado (14 de marzo) y solicitar la reimpresión de la identificación (20 de mayo).

Para facilitar a la ciudadanía la realización de su trámite, el órgano electoral ha encomendado a algunos módulos brindar servicio no solo entre semana, también los días sábados y domingos en un horario de 9:00 a las 16:00 horas.

Si bien, se refiere que no es necesario hacer cita, se indica que las personas pudieran agendar alguna a través de ine.mx o a través del número 800 433 2000 para ser atendidos de manera más rápida.